## 山梨曰曰新聞

## 年 組 名前:



水辺の生き物 子どもが観察 気を測察会が1日、田 気が源観察会が1日、田 高水源観察会が1日、田 高水源観察会が1日、田 高水源観察会が1日、田

同市のNFC法人黒平自然の森学校(猪股秀男理事長)が自然や生き物とのつながりを学んでもらおうと企画し、を学んでもらおうと企画し、表字ら約70人が参加した。子親子ら約70人が参加した。子親子ら約70人が参加した。子教のたちはオタマジャクシやでもたちはオタマジャクシやの条数のたやまなし淡水生物研究会の窪田茂会長らからヤマスがたまっているのではないか。大自然の中で跳び回りうれしそうで良かった」と話うれしそうで良かった」と話している。

(2020年8月6日付 山梨日日新聞 20面)

## 問1

水源観察会を開いた目的はなんですか。

## 問2

まんかしゃ 参加者がこの日捕まえた水辺の生き物の名前を書いてください。

問3

あなたが知っている水辺の生き物の名前を書いてください。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2020 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.